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Le Maire de Mantes-la-Jolie, Raphaël Cognet, mène depuis plusieurs mois des concertations avec la 
direction de La Poste pour l’évolution de sa présence dans le quartier de Gassicourt.  

Grâce à ces échanges, des premiers résultats encourageants viennent d’être obtenus pour les 
habitants du quartier de Gassicourt. 

La fermeture de l’agence, initialement prévue pour le 1er juillet n’aura pas lieu. Les discussions se 
poursuivent. La Poste a confirmé que l’agence restera ouverte pour l’instant, permettant ainsi aux 
résidents de continuer à bénéficier des services postaux essentiels à proximité de chez eux.  

Parallèlement, l’épicerie 2BM (108 rue Maurice-Braunstein) proposera également l’activité 
postale (affranchissement, vente de produits et services courrier/colis, retrait de colis et courriers 
recommandés), en complément du Lys Bar (214 boulevard du Maréchal Juin), dès le 17 juin, ce qui 
offrira aux administrés une plus large amplitude horaire. 

Lors des échanges, l’avenir du distributeur automatique de billets (DAB), menacé de disparition 
a également été abordé. Sur ce point, La Poste s’est engagée par courrier à trouver une solution 
durable pour le maintien de ce service. Cet engagement témoigne de la volonté de La Poste 
de répondre aux besoins de la population locale et de maintenir un accès facilité aux services 
bancaires. 

La direction de La Poste a répondu favorablement à l’invitation du Maire et viendra s’exprimer et 
répondre aux questions des habitants à l’occasion de la réunion publique de quartier qui se tiendra 
mercredi 29 mai à 19h, à l’Espace Paul-Bert. 

« La préservation de nos services de proximité est une priorité. Je suis ravi que La Poste soit à 
l’écoute de nos préoccupations », a confié Raphaël Cognet à l’issue des discussions. 

La municipalité de Mantes-la-Jolie et le Maire, Raphaël Cognet, remercient La Poste pour son 
écoute et son engagement, ainsi que les habitants pour leur soutien et leur patience tout au long de 
ces négociations. 


